



CIO estrecha lazos interinstitucionales con ISSSTE

C.2.14 Enero de 2014

comunicacion@cio.mx

El Centro de Investigaciones en Óptica y el Hospital Regional León ISSSTE, firmaron el pasado 22 de enero un convenio de colaboración, con el que ambas instituciones buscarán establecer las bases y mecanismos operativos para el apoyo de sus respectivas actividades.

Este esfuerzo conjunto será posible a través del intercambio y cooperación académica, científica y tecnológica, con la que aprovecharán sus recursos humanos, materiales y financieros para el diseño prototipos y acciones que beneficien a la sociedad.

Los anfitriones y representantes del CIO fueron el Dr. Elder de la Rosa Cruz, Director General; el Dr. Luis Armando Díaz Torres, Director Académico y el Dr. Gabriel Ramos Ortiz, Director de Investigación.

El documento oficial también fue firmado por el Dr. Pablo Medina Sánchez, Jefe de Investigación; el Lic. Cuahutémoc Crespo Ramírez, Subdirector Administrativo; el Dr. Alberto Hidalgo Bravo, Jefe de Enseñanza y el Dr. Erik Bermúdez Aceves, Coordinador de enseñanza, todos ellos por parte del ISSSTE.

Durante la reunión se plantearon los contextos de ambas partes, así como de las problemáticas actuales en tema de salud que prevalecen en la región. Se pudieron plantear incluso, las posibles acciones y los alcances de infraestructura y recursos humanos con los que se cuenta.

Se destacó que partiendo de la naturaleza de derechohabientes del ISSSTE, se busca generar investigación en geriatría: diagnóstico, tratamiento y prevención.

Antes de finalizar la reunión, se acordó un segundo encuentro para establecer específicamente el trabajo de investigación e instrumentación que se desarrolla en el Centro, con lo que se busca detectar líneas específicas de acción.

La sinergia de las dos instituciones, permitirá entonces comprender necesidades y conocer a fondo las oportunidades desde un plano multidisciplinario, que además empata con el Plan Nacional de Desarrollo.